



# CARL SCHURZ DEUTSCH-AMERIKANISCHER CLUB e.V.

Liebe Mitglieder, liebe Freundinnen und Freunde,

der Carl Schurz Deutsch-Amerikanische Club lädt Sie herzlich ein zu einem gemeinsamen fröhlichen Abend mit

## BOWLING & DINNER

Wir treffen uns **Donnerstag, 24. Oktober**, um **18 Uhr** im **Strikee's**, Hans-Bredow-Straße 9, 28307 Bremen.

Wie schon im letzten Jahr wollen wir uns wieder auf das Parkett wagen. Wir freuen uns auf einen vergnüglichen Abend mit sportlicher Betätigung mit Ihnen samt anschließender Stärkung.

Auf Sie wartet ein Paket aus drei Bowlingspielen, den dazugehörigen Leihschuhen, einem 0,3 l Softdrink oder Fassbier sowie 1 Burger mit Beilage analog Karte nach Wahl zum **Paketpreis von 30 € pro Person**.

Bitte melden Sie Ihre Teilnahme bis spätestens zum 21. Oktober per E-Mail an [info@carl-schurz-dac.de](mailto:info@carl-schurz-dac.de) oder telefonisch bzw. per Textnachricht unter 0160 – 909 709 52 an und überweisen Sie gleichzeitig Ihren Beitrag von 30 € pro Person auf unser Konto bei der Commerzbank: IBAN DE20 2904 0090 0109 9100 00.





**CARL SCHURZ DEUTSCH-AMERIKANISCHER CLUB e.V.**

Dear Friends and Members:

Carl Schurz Deutsch-American Club invites you cordially to an enjoyable evening with

## **BOWLING & DINNER**

**on Thursday, October 24, 2024 at 6 pm**

**at Strikee's, Hans-Bredow-Straße 9, 28307 Bremen.**

Same as last year, we want to enjoy with you sportive activities during our Bowling Contest followed by an American style dinner.

You can expect an activity package with 3 rounds of Bowling (including rent of shoes), and a 300 ml soft drink to lubricate your muscles. Then choose an American burger according to the menu – all for a **price of 30 € per person.**

Please, register for participation latest by October 21, 2024 by E-Mail at [info@carl-schurz-dac.de](mailto:info@carl-schurz-dac.de) or by phone or text message at 0160 9097 0952, and transfer the amount of 30 € per participant to our Commerzbank account IBAN DE20 2904 0090 0109 9100 00.

